

L'uniforme et l'école sanctuaire vus par *Claude Lelièvre*

Le café pédagogique, 25 novembre 2022

URL. <https://www.cafepedagogique.net/2022/11/25/luniforme-et-lecole-sanctuaire-vus-par-claude-lelievre/>

« La République n'a pas à avoir honte de ses valeurs sacrées. Oui, l'école, le collège, le lycée sont des espaces sacrés. Nous avons trop reculé » a affirmé Aurélien Pradié en demandant des uniformes de la maternelle à l'université, rappelle Claude Lelièvre sur son blog. « L'histoire passée des vêtements devant être portés à l'École (aussi bien par les élèves que pas les enseignants) ne va pas dans le sens de la "sanctuarisation", tant s'en faut », rappelle-t-il, citant les uniformes qui avaient cours dans les lycées sous le 1^{er} et le 2^d Empire. « En revanche, il n'y a jamais eu d'uniformes dans le primaire public métropolitain. Beaucoup d'élèves portaient certes des blouses, mais elles étaient plus ou moins disparates et avaient surtout pour fonction la protection des autres vêtements. Or c'était pourtant dans ces écoles communales qu'il y avait le plus de diversité socioculturelle... Par contre, des uniformes scolaires (ou des blouses uniformes) ont été portés dans les établissements où il y avait une certaine sélection socio-culturelle : à savoir dans beaucoup d'établissements privés, mais aussi dans certains

établissements secondaires publics (généralement les plus huppés). »

Sur son blog

Par admin ,25 novembre 2022